

Und schon wieder zerreißt das Lügengebäude der USA und ihrer NATO, angeblich Friedenswächter zu sein, wie man es doch deklarieren muss, um den Stellvertreterkrieg in der Ukraine gegen Russland zu rechtfertigen. Schon der genozidale Krieg des mit der NATO eng verbündeten, faschistischen Israel wurde mit Waffenlieferungen aus Deutschland und den USA sekundiert. All jene, die sich von der Propaganda angeblich im Namen des Friedens zum Ruf nach Waffen und noch mehr Waffen verleiten ließen, nachdem Russland nach langer Vorgeschichte seine Invasion der Ukraine begonnen hatte, schwiegen zum Morden der Zionisten und sie schweigen auch jetzt zu den Angriffen der USA gegen das freie Venezuela. Sie zeigen damit auf, dass ihre angebliche Moral nichts als eine bösartige Doppelmoral ist, unter welcher selbst der kriegsliebenden Rechtsradikalen María Corina Machado, welche nicht davor zurückschreckt, ihr eigenes Volk im Sinne des US-Kapitals zu verheizen, der Friedensnobelpreis verliehen wird. Nach brutalen Angriffen auf einfache venezolanische Fischerbrote unter dem Vorwand »Drogenkartelle« zu bekämpfen, und Akten der reinsten Piraterie gegen Öltanker, welche von Venezuela aus Kuba anlaufen sollten, greifen die USA das lateinamerikanische Land nun direkt militärisch an. Machado wird sich über das Blutvergießen freuen, genauso wie all die pseudo-linken, grünen Hippster hierzulande. Echte Linke dagegen können nur festhalten, dass sich die USA und die NATO nie geändert haben. Sie sind weiterhin hochgradig aggressiv und im Sinne des Kapitalismus von imperialen Machtinteressen und kolonialem Größenwahn getragen. Genauso, wie die Ukrainische Regierung endlich dazu angehalten werden muss, Frieden zu suchen und ihre Bevölkerung nicht weiter unsinnig zu verheizen, genauso wie ein Putin endlich über Diplomatie zu Frieden bewegt werden muss und genauso wie es aus antikolonialer Perspektive nur heißen kann »Israel raus aus Palästina und zwar vollständig!«, so muss es auch heißen »USA raus aus Lateinamerika! Nieder mit dem Blockadeterror gegen Kuba! Ein sofortiges Ende jeder Aggression gegen Venezuela und jedes weitere Land! Nieder mit den imperialen USA!« Ich stehe solidarisch an der Seite aller freiheits- und friedensliebenden Völker und somit auch fest an der Seite von Kuba, Palästina und Venezuela. Nieder mit dem Imperialismus!

Nachtrag: Free Maduro!

Mittlerweile haben die USA den rechtmäßig gewählten Präsidenten von Venezuela – Nicolás Maduro Moros – sowie dessen Frau wohl gekidnappt. Einmal mehr zeigen sie damit, dass sie als Nation nichts sind, als eine kriminelle und terroristische Organisation, welcher es global an jeglicher Legitimität fehlt.

Freiheit für Maduro! Es lebe das freie Venezuela! Nie wieder USA!